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3 その他のご意見
・スマホ等での被害がニュースで流れて不安でしたが、既に取り組まれているとの事で安心しました。
・授業を見せていただき、生徒の発言場面がなく残念でした。色々なところに生徒の活動の写真がありよくわかった。
・少人数であることをプラスにとらえ、学校生活を楽しんで欲しい。
・地域の活性化について中学生の意見・アイデアを発信して欲しい。
・以前より学校全体が明るく、美しくなり良い学習環境だと思う。
・他の多くの中学校に対してアットホーム的な雰囲気が良い。
・学校へも入りやすいし、生徒から元気をもらう。
・高齢化の中、小中学校の生徒との交流はとても良いと思う。学校運営協議員共々地域との接触を多く作りたい。
・先生と生徒の距離が近く先生みんなが生徒みんなのことを知ってくれている。
・クラス人数が少ないことで、しっかりと授業に参加できる。
・自己表現が苦手で大人数の中では埋もれてしまう生徒も一人一人が活躍できる場所、機会があるなど生徒数が少ないデメリットより生徒数が少ないからこそ、のメリットの方を
感じ取れる。
・町の入り口でもある中学校の正門に美しい花が整備されていて、いつも嬉しい気持ちになります。
・徳島などで行われている「デュアルスクール」等は、加太の小中にも合っているのではと感じています。
・今後も地域と連携して卒業生にも地域にも愛される学校を続けて欲しいです。

・授業研修、参観が小中で出来れば良いと
思います。小学校への外国語活動ありがと
うございます。
・生徒の絶対数が少ないから全国学力・学
習状況調査結果の平均正答率にあまりこだ
わらなくてもいいと思います。
・高校受験もマンツーマン的な授業として
成果が上がっているのではないかと思う。
・少ない人数の中では「競争心」が少ない
のでは？競い合うことが全てではないと思
うが学力向上の点ではその気持ちも必要か
と。
・各教員による研究授業を行うなど更なる
授業力の向上に取り込んでいて、たいへん
素晴らしいと感じます。

・給食でアレルギーの生徒はどのよ
うな対策が取られているかと思いま
す。
・ソフトテニス部の活躍が輝いてい
ます。

・過疎化、高齢化が進んでいる加太
地区で学校行事がとても楽しみで
す。防災訓練、学習発表会等参加で
きる機会を喜んでいます。
・積極的に地域行事や活動に取り組
まれていると思いました。

・加太沿線の児童が、加太小中学校
に入学できるようになればと思う。

・ダンス同好会からダンス部への昇
格を希望します。
・体育館の有効な活用…少人数での
競技も結構あるように思う。

・小中連携会議が幼小中連携会議と
なり幼の様子が一層わかった。
・今のままでいいと思います。

・アンケートで生徒、保護者、教職員それ
ぞれに記入できる取り組みはとても良いと
思います。
・幼小中合同避難訓練で津波３原則（「想
定にとらわれるな」「最善を尽くせ」「率
先避難者たれ」）を意識づけられている。
・生徒数が少ないことで他校と同じような
学校行事が出来ないが加太中でしか出来な
い行事があり良い。
・５０ｍ図書館はとても良い取り組みだと
思いました。
・先生も我々も生徒達がどんな事に関心が
あるのかわかると同時に生徒達も人に説明
するため文章を書く練習になります。読書
が身近になる５０ｍ図書館の取り組みを今
後も継続していただけると良いなあと思い
ます。

・生徒のおすすめの本が、廊下に置
かれていました。その本は、図書室
で借り入れ出来れば良いと思いまし
た。
・幼小中合同避難訓練で坂田地区へ
の避難は現実的にありえるのかと思
えるところがあります。
・職場体験は非常に良いと思う。
「人と会う」「仕事をする」は、生
徒にとって良い経験だ。

・学力について住民ではわかりませ
んが、校舎内のすみずみまで行き届
いているので学力の向上につながっ
ていると思います。
・基本的生活習慣がついていないと
学習の規律も確立しないため良いと
思います。
・少人数でも特色を持った授業で加
太しかない良さを出して欲しい。

・簡単に骨折したりする時代、体力
向上は大切です。
・小・中学校合同で体育大会など
は！？

・非常に素晴らしいと思います。
・地域と共にある学校づくりを推進
されています。幼小中連携において
も中心になってくださっています。
・これでいいと思います。
・加太は、活性化活動で非常に注目
されている。先生を含め中学生も一
緒に活動したい。

・生徒数が少なく競争相手が限られた中で
楽しく授業しながら向上できれば良いと思
います。
・全国学テは良くなかったようにお聞きし
ていましたが県到達度調査は良い結果だっ
たとのことなので力を発揮出来るように
なってきて良かったです。
・どの教科も生徒が授業に集中して熱心に
取り組めている。
・展示物など一日居ても飽きない見学が出
来た。
・授業の様子を見学させてもらい黒板に書
くだけの授業ではなく写真など使い子ども
たちが興味を持ち楽しく授業に参加できる
ようにしているのが良かった。
・先生方が一人一人の生徒にとても熱心に
丁寧な指導されている事がわかりました。

・給食の実施により栄養バランス
が、はかられていると思います。体
は食事がとても大切だと思います。
・温かい給食が食べられるように
なってうらやましく思いました。
・人数が多くないからこその、他学
年との体育は、上級生は下級生へ指
導でき、下級生は上級生を手本に向
上心を持つことが出来て良いと思い
ます。

・地域を１番に考えた中学校で、ど
の地域にも存在しない中学校です。
・今年度も外部から招いたイベント
が多くあり地域の人がたくさん来校
した。
・学校開放を地域の人へどしどし宣
伝してください。（展示物等見ても
らう）
・生徒数が減っていく中で、幼小と
の連携や地域の人たちとの繋がりは
とても大切だと思う。他校に比べる
と今でも十分にやっている方だと思
うが今後も続けて少しでも加太中に
興味を持ち「行きたいなあ」と思っ
てくれる子どもが増えてくれればと
思う。
・地域主催のイベントに生徒への参
加を促すだけでなく先生方の積極的
な姿勢も素晴らしいと感じてます。

・非常に素晴らしいと思います。
・「道徳」はどの教科でも、どんな
行事でも身につくものであるので良
いと思いました。
・◎の重点目標はこれでいいと思い
ます。
・避難訓練等で下の子どもへの優し
さが見られ安心した。

・人権教育、文楽、海の清掃等豊か
な心の育成に感服いたします。
・「道徳」を校内研修として１人１
時間ずつ取り組んでいることで指導
の充実として良いと思います。
・｢豊かな心の育成｣は十分に出来て
いると思います。
・いじめアンケート実施は良いがそ
こにも書けない子がいるかもしれな
い。

高い知性、豊かな情操、強い意志のある生徒の育成　

学校の自己評価についてのご意見

確かな学力の向上 健やかな体の育成 地域とともにある学校豊かな心の育成
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